

RALLIEMENT. L'arrivée de Jean-François Berthou chez Juppé fait des vagues

Ils sont Verts de colère...

■ L'été dernier, Jean-François Berthou avait poussé la porte du PS, et tenté une percée auprès des proches d'Alain Rousset. Avant même qu'un accord ait été signé entre les socialistes et les Verts Bordelais. Puis il y eut une grosse déception, lorsqu'aux cantonales, alors qu'il se positionnait sur le 5e canton, il avait dû se retirer pour respecter l'accord socialo-Verts.

En tout cas, dimanche soir, l'annonce du ralliement de Jean-François Berthou, enseignant dans une école de Saint-Michel, militant Verts depuis quelques années et plutôt de gauche, sur la liste « d'ouverture » d'Alain Juppé, a donné la chair de poule du côté de la rue du Chaix des Farines, fief des Verts bordelais.

Aveu de faiblesse. La nouvelle n'est tombée qu'hier matin pour l'ensemble des militants, au moment du p'tit déj et dans nos colonnes. « C'est pas une grosse perte ! » ; « On s'attendait tous à ce qu'un jour où l'autre il se fasse la malle. »

Des réactions au sein du groupe en forme de dépit. En revanche, Gérard Chausset, secrétaire des Verts Gironde et Selim Kançal, son président n'ont pas hésité une seconde. Dimanche soir, le conseil politique du parti s'est réuni et a immédiatement décidé d'exclure Jean-François Berthou qui ne pourra plus jamais s'exprimer au nom des Verts.

« Juppé s'inspire de Sarkozy, il cherche à brouiller les pistes du jeu

politique au profit de ses propres ambitions, tonne Gérard Chausset. Berthou ce n'est pas une grosse prise de guerre ! Il n'est pas une figure de l'écologie locale... Le fait qu'il ait tourné sa veste traduit un manque de conviction significatif, un désarroi personnel. Il s'était fixé sur les cantonales, or nous lui avions dit qu'il serait difficile de négocier avec les socialistes sur le 5e canton. Ça faisait partie du compromis. Il n'a supporté ce sacrifice. Mais lorsque, cet été, il a rencontré des proches de Rousset, il répétait : « Je veux que la gauche gagne. » « Après douze ans de règne, le fait qu'Alain Juppé mise sur ce Verts est un aveu de faiblesse. Il joue petit. »

: Isabelle Castéra

MUNICIPALES/VERT

Les Verts condamnent le ralliement de JF. Berthou

■ Suite à l'annonce du ralliement de Jean-François Berthou, ancien membre des Verts de Bordeaux, à la liste d'Alain Juppé pour les prochaines municipales, les Verts de Gironde ont décidé de condamner ce qu'ils considèrent comme un « non événement ». « Jean-François Berthou, avait dès cet été proposé ses services à Alain Rousset et ce, même si les Verts avaient voulu présenter une liste autonome. Il fait donc passer son intérêt personnel et sa volonté d'obtenir à tout prix un poste de conseiller municipal avant le travail de fond mené depuis des années par les Verts de Bordeaux », assure Gérard Chausset, secrétaire général des Verts de Gironde. Pour sa part, Jean-François Berthou avait annoncé la semaine dernière qu'il se retirait de la liste Vert/PS à Bordeaux car l'accord électoral entre les Verts et le PS lui semblait « minima-



liste» et que les concessions faites aux écologistes dans l'accord programmatique ne lui apparaissaient pas « lisibles ». Les Verts de Gironde estiment par ailleurs qu'Alain Juppé « fait preuve de manigance politicienne en prenant sur sa liste des déçus de tous bords. Les Bordelais ne méritent pas une telle attitude, c'est un aveu de faiblesse ».